



Agar Marín Morales

Doctora en Psicología de la Universidad de Granada, licenciada y máster en Psicología General sanitario y en investigación aplicada a los trastornos mentales de la Universidad Granada y Huelva, respectivamente. Actualmente, se encuentra como investigadora postdoctoral en la Universidad de Granada, en el departamento de personalidad, evaluación y tratamiento psicológico.

Más específicamente, sus intereses de investigación son las variables neurocientíficas como moralidad, regulación emocional, empatía, neuropsicología, y más) en la violencia de género. Su interés de investigación más reciente reside en analizar la complejidad de la violencia de género desde una perspectiva multi-factorial, identificando los factores que promueven este tipo de violencia.

En estos ámbitos, se destaca su tesis doctoral titulada "Mecanismos cerebrales de la toma de decisiones morales y la regulación emocional, re-evaluación cognitiva y empatía, en hombres condenados por violencia de género". Ha colaborado en proyectos de investigación internacionales y nacionales, por ejemplo: características neurocientíficas en psicópatas y delincuentes; baremación de pruebas neuropsicológicas; y características psicológicas de condenados de Ecuador.

Líneas de Investigación:

Violencia de género, moralidad, regulación emocional, empatía, neuropsicología, personalidad